



MÁS DE 3 MIL PERSONAS DESFILARON EN EL CARMEN EN EL MARCO DEL ANIVERSARIO 172 DE LA COMUNA, JORNADA MARCADA POR LA FE, TRADICIÓN Y CULTURA.

Celebró sus 172 años y honra a Virgen del Carmen con desfile

EL CARMEN. Comuna confirmó el compromiso con su identidad local y sus raíces culturales.

Con la asistencia de autoridades regionales, la comuna de El Carmen celebró sus 172 años de vida y rindiendo homenaje a su Santa Patrona, la Virgen del Carmen, con una jornada llena de tradición, fe y cultura, destacando la gran participación de la comunidad en el tradicional evento en el que desfilaron más de 3 mil personas. Una de las grandes novedades de este año fue la participación de la Banda de la Armada de Chile, representada por la Delegación de la Infantería de Marina de la Brigada Anfibia Expedicionaria de Talcahuano, que engalanó el acto cívico con su impecable presentación. ☪



UNA DE LAS NOVEDADES FUE LA PARTICIPACIÓN DE LA BANDA DE LA ARMADA DE CHILE, REPRESENTADA POR LA DELEGACIÓN DE LA INFANTERÍA DE MARINA.



IDENTIDAD LOCAL Y RAÍCES CULTURALES QUEDARON PATENTES.



ALCALDE RENÁN CABEZAS DESTACÓ PARTICIPACIÓN CIUDADANA.



LA TRADICIONAL CUECA ESTUVO PRESENTE EN LA CELEBRACIÓN.